

16.11.2014

Gedenken am Volkstrauertag 2014 auf dem Friedhof Zähringen

In einer kleinen Gedenkfeier gedachten Zähringer Bürgerinnen und Bürger aus Zähringen der Toten der beiden Weltkriege im 20. Jahrhundert. Der Vorsitzende des VdK Zähringen/Wildtal, Bernhard Nägele, erinnerte in einer kurzen Ansprache an den Tod vieler Gefallener, Vermissten und Vertreibener, das viele Leid für die Menschen der Kriege, des Terrors, der Vertreibung und Flucht in Folge der beiden Weltkriege, aber auch an die derzeitigen weltweiten kriegerischen Auseinandersetzungen.

Die beachtlichen und bedenklichen Gedanken wurden begleitet durch das Glockengeläut der beiden Zähringer Pfarrkirchen. Beendet wurde die Feier mit Krenzniederlegungen beim Friedhofskreuz und des Grottengrabes durch den Vorsitzenden des Bürgervereins, Holger Männer, und den Vorsitzende des VdK, Bernhard Nägele.